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「学術探究科」を説明します

今月号では本校

の の「学術探究科」

に について説明しま

す。これまでの

理数科と英語科を統合して１つの

学科にしました。これは，①入学後

に自分の進路や適性等に応じて

理系､文系に分かれてもらうため，

②新しい学力観や大学入試改革

に対応するためです。

わずかに定員割れしましたが，学

術探究科になって入学した１・２

年生はよく勉強し過去5年で最高

の平均点偏差値を出しています。

中体連も今年から出場します

Ｑ：「学術探究科」の有利な点は何ですか？
①入学してあと，2年生で文系か理系に分かれること

②記述力が必要な新しい大学入試に対応できること

③探究課題を見つけ，調べ，実験し，話し合い，発表する

など，これからの時代に求められる力がつくこと

④１つの学科となり幅広く友人ができること

5月13日(土)、中学校の部活動説

明・発足会が開催され、6月の中体

連那覇地区大会に男女バドミントン、

バスケットが出場することが報告され

た。昨年開校した中学は、1学年1ク

ラスしかないため、現在のところ2種

目に限定して体育系部活動を行っ

ている。初の大会出場なので、大会

の雰囲気を知り、勝ち負けにこだわ

らず試合を楽しんでほしい。

６月１７日(土)，１８日

(日)に「開邦祭」が

実施されます。毎年

趣向を凝らして舞台

や展示発表が行わ

れ，バザーもあるの

でお腹も満足できま

す。中学生のみなさ

ん，友達を誘ってぜ

ひ見に来て。
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もうすぐ開邦祭！
♣ 囲碁，将棋も沖縄一 ♣

5月１３日に行われた県高文
連囲碁将棋夏季大会の囲碁

の部で，本校2年の高橋天洋

君が見事優勝した。天洋君は

昨年秋の大会でも優勝してお

り県内では敵なしである。また

将棋では,1年の石澤堅三君が

優勝して開邦高校の強さを印

象づけた。両君は8月の全国

大会へ派遣される。

【説明】
「学術探究科」は，「学問を深く追究していこう」という学科です。知識をただ覚えるだけでなく疑

問点を調べ，級友と議論し，まとめ，発表して有効に活用できる力がこれからの時代に求めら

れています。2020年度には大学入試も改定され，思考力、判断力，表現力等をみる記述問題

が出題されます。そこで開邦高校では，他校に先駆けて大学入試改革に対応できるよう学科

名を変えました。また，学術探究科では２年から専門科目を学びますが，理系，文系の進路に

応じて多くの選択科目が用意されています。

5月27日(土)、28日(日)、

県高校総体が開催された。

本校からバレーやバスケ

など18の競技に参加した。

このうち、卓球、男女バス

ケ、男バド、女サッカー、

剣道男女が1回戦を勝ち、

2回戦に進んだ。

また、水泳では女子１００

ｍ，200ｍ平泳ぎで2年生

の松浦優美奈さんが県高

校新記録、県新記録を出

して優勝した。歴史的な

快挙である。おめでとう。

全国でも頑張れ！

Ｑ：「学術探究科」とはどんな学科ですか？
①1年では共通科目を学び，2年からは学術理科と学術文科に分かれ

て，それぞれ理数科目，文系科目をより多く学ぶ学科です。

②自分たちでテーマを決め，調査し，実験し，まとめ，発表すると

いう「探究」授業（2単位）があります。これからの時代に必要な

思考力，判断力，表現力等を身につけます。

【説明】
これまで，理数科から文系大学へ，英語科から理系大学へ進学したいという生徒

が毎年いました。今後は，入学後に自分の能力、適性を考えて選ぶことができま

す。また，しっかり考え，口頭や論文で発表する授業が増えますので記述が重視

される新しい大学入試に対応できます。１年生は文系，理系に関係なくクラス編

成されますので幅広く友人ができることにもなります。

学術探究科 １年共通

学術理科 学術文科

上の写真は５月11日，

開邦祭の企画案を各

学級がプレゼンする委

員会の様子です。

Ｑ：センター試験はどう変わるの？

・2020年から（今の中学3年生）

・マーク式→マーク式＋記述式

・国語と数学で・80字～120字

・英語は４技能を重視する

2020年度の新しいセンター試験に対応する学科


